

Der Maler Prof. Markus Lüpertz in Mönchengladbach

Geschrieben von: Dr. Taha-Pascha

Dienstag, den 15. November 2016 um 15:10 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 15. November 2016 um 16:33 Uhr



Die Redaktion des Magazin "die Wahrheit" hat auf Einladung des Initiativkreises der Stadt Mönchengladbach, Herrn Prof. Markus Lüpertz während einer Pressekonferenz in Mönchengladbach als polarisierende Persönlichkeit mit Hang zur Selbstdarstellung kennengelernt. Der mit wachen Augen und klarem Verstand agierende Künstler, provoziert mit seinen Werken und regt zum Nachdenken an. Malen ist für ihn eine Gabe und Bestimmung zugleich, die er gerne als fließende Bewegung in seinen Tagesablauf integriert. Seine Offenheit und seinen Umgang verdankt er einem Leben wie es abwechslungsreicher hätte kaum sein können. Als Künstler fühlt er sich nur von Menschen mit Intellekt verstanden, die sich die Mühe machen seine Werke und sein handeln kritisch zu hinterfragen und nicht ausschließlich wirtschaftliches Interesse zu Grunde legen. Prof. Markus Lüpertz ist eine schillernde Persönlichkeit mit zahlreichen Fähigkeiten, die ihn als zeitgenössischen Künstler sicherlich nicht vergessen lassen.